## POLCACO

Fecha:

Sección:

Seridad Página:

10/05/2021

metro

M Q m m (a) ta es

Mina @mina0619 · 46min

Que pedo con este pinche chófer de
mierda #UberBastaDeHomofobia #Uber
@Uber\_MEX Es su plataforma, ustedes
también son responsables, ayuden a que
este tipo pague el daño a

#JessyVentura

♣ La Grupa @NotLaGrupa · 1h

Jessy Ventura relata que fue golpeado y acusado de robo por un conductor de Uber, ¿cuánto más tenemos que soportar como comunidad para que Uber tome acciones, hasta que haya un muerto? #UberBastaDeHomofobia #UberFocubreCriminales

Aseguran que el conductor de Uber los acusó de robo y fue respaldado por los policías.



## ACUSAN A CONDUCTOR DE UBER DE GOLPEAR A JESSY VENTURA POR SER GAY

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Jessy Ventura acusó mediante redes sociales al conductor de un Uber que dijo lo golpeó por el hecho de ser gay.

Informó que él y otros de sus compañeros tomaron el servicio de Uber el sábado, pero por ser homosexuales, empezó a agredirlos, a la altura de Avenida Zaragoza y el puente vehicular de Pantitlán.

"Nos quiere bajar porque dice que somos jotos", indicó durante una transmisión de Facebook en vivo.

Ellos no se bajaron de la unidad por considerar que no había razón para que tuvieran que descender.

Mientras que el conductor estaba buscando una patrulla, ellos permanecieron en el sitio, sin embargo, cuando llegó una, el conductor los acusó de haberle robado.

"Aquí estos pu%\$& me quieren robar", se escucha que dice el conductor y luego procede a agredir a tratar de sacar a Jessy-Ventura del vehículo.

Según publicaciones escritas en redes, Jessy fue golpeado por el conductor en la cara, por lo que mostró las fotos de los hechos.

Los policías le dieron la razón al conductor, dijeron, lo cual fue injusto, aseguraron.

"No es un delito ser homosexual, no hacemos daño a nadie", expresó.

Fecha:

10/05/71

Sección: La roja

Página: 3



## José acudió a unas canchas para 'conbeber' con sus amigos; ahí fue atacado

## YARA SILVA

En unas canchas deportivas, José Carmen fue asesinado. Ahí, en un lugar donde suelen reunirse indigentes y vendedores de droga, el hombre fue atacado a balazos.

Cerca de las 8:00 de la mañana de de este domingo, el anciano de 78 años salió de su domicilio, ubicado en la alcaldía Tlalpan.

Pero antes de salir de la vivienda, en la colonia Pedregal de San Nicolás, José Carmen dijo a su esposa que no tardaría en regresar.

Al ver que casi eran las 11:00 de la mañana y el hombre no regresaba, la mujer salió a buscarlo.

Tras ver patrullas de la policía y gente que se juntaba en la esquina de la calle Ferrocarril de Cuernavaca, la mujer se acercó a indagar qué había ocurrido. Ahí, en las canchas deportivas de la colonia, ella encontró a su marido muerto.

ANDABA DE TEPOROCHO. Ante los policías que atendían el caso, la mujer dijo que su pareja se dedicaba a recolectar residuos para vender. Además, dijo que solía reunirse en las canchas deportivas con los indigentes para tomar alcohol.

Después de que el cadáver fuera identificado por la esposa, el cuerpo fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial, donde ya se investiga el homicidio.

